
Conozca a nuestros nuevos diáconos 

Nueve hombres de la clase Parmenas de 

candidatos a diáconos serán ordenados 

diáconos para la Diócesis de Grand Rapids a 

las 10 a.m. El sábado 13 de enero en la 

Catedral de San Andrés por el Obispo 

Walkowiak. 

 

Cada candidato pasó por un proceso de 

formación de cinco años que lo llevó hasta el 

día de hoy. Mientras se preparan para 

comenzar su ministerio, les pedimos a cada 

uno de ellos que reflexionaran sobre lo que los 

atrajo al diaconado permanente y cómo el 

proceso de formación enriqueció su fe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Greg Beasley 

FAMILIA: Casado con Jeanine desde hace 14 años, tres hijos. 

PARROQUIA: Our Lady of Consolation, Rockford. 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

La palabra diácono proviene de una palabra griega que significa "ayudador". Un diácono es 

esencialmente un siervo. Me siento atraído a ser un discípulo de Cristo y un siervo de su Iglesia. 

Yo era oficial de la Fuerza de Submarinos de la Marina de los Estados Unidos. Nos enseñaron 

que, si hay un incendio en un submarino, hay que correr hacia el fuego, en lugar de alejarse de él, 

para ocuparse de la situación. 

Como diácono, espero servir y ayudar en cualquier situación a la que Dios me haya llamado. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

El proceso de formación diaconal tiene varios aspectos que incluyen la Liturgia de las Horas, las 

clases STEP de Notre Dame, la formación espiritual mensual, la dirección espiritual individual y 

muchos eventos de capacitación. Pasar por este proceso con mis hermanos diaconales y sus 

esposas ha sido el mayor enriquecimiento de mi fe. Ha sido una bendición tener relaciones tan 

sólidas con estas increíbles personas. 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO EN 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 



Hay algunos pasajes favoritos de las Escrituras que están vinculados a mi camino diaconal: "A 

quien se le dio mucho, se le exigirá mucho: y a quien se le confió mucho, se le pedirá más." (Lc 

12:48) es principal porque expresa que se me han dado muchas bendiciones y quiero brindar 

bendiciones a los demás “. ... Y es que la misericordia está por encima del juicio" (Sant 2:13) 

ayuda a dar seguridad y paz acerca de la salvación. Y "... Dios es amor" (1 Jn 4:8,16) me ayuda a 

recordar la verdadera naturaleza de Dios. 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

He sido bendecido con una esposa maravillosa, una suegra, tres hijos y cuatro nietos. La mayoría 

vive en un radio de cuatro millas, con una hija "al otro lado del charco" en Madison, Wisconsin. 

Mi hermano mayor y mi hermana viven en mi ciudad natal de Seymour, Indiana. 

  

¿QUÉ MÁS DEBEMOS SABER SOBRE USTED? 

Mis tres cosas favoritas son ser un hijo adoptivo de Dios, ser católico y estar casado. Cuando 

miro hacia atrás en mi vida, los momentos más felices y llenos de alegría han sido cuando me he 

perdido en el servicio a los demás. Espero invertir el resto de mi vida en el servicio. 

 

 

David Bevins 

FAMILIA: Casado con Julie desde hace 32 años, cuatro hijos. 

PARROQUIA: Saint Thomas the Apostle, Grand Rapids. 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

El diaconado permanente ha estado en mi corazón desde que me lo propuso el sacerdote que nos 

casó a Julie y a mí hace más de 30 años. EL llamado ha sido un suave susurro que nunca 

desapareció. Pero la capacidad de servir a los demás está en el centro del llamado. Mi 

experiencia del Señor siempre se intensifica cuando sirvo a las necesidades de los demás, 

particularmente cuando ese servicio los lleva a crecer en el conocimiento y el amor del Señor. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

Las clases que hemos tomado me proporcionaron una comprensión más profunda de diferentes 

aspectos de nuestra Iglesia y nuestra fe. Pero el verdadero enriquecimiento de mi fe ha sido el 

testimonio de los otros candidatos y sus esposas, así como de nuestros formadores. Conocer a 

estos hombres y mujeres a un nivel más personal y ver cómo se esfuerzan por conformarse a 

Cristo (junto con todas las dificultades de nuestra humanidad), ha tenido un gran efecto en mi 

propio caminar con Jesús. 

 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

“Como el Padre me ama a mí, así los amo yo a ustedes. Permanezcan en mi amor.” (Juan 15:9) 

Dios quiere que participemos de su amor trinitario. Ese es nuestro llamado hoy y nuestro destino. 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

Tenemos una familia unida y fiel. Mi hijo mayor, Cormac, y su esposa, Andrea, tienen cuatro 

hijos: Donovan y Adira, gemelos de 5 años, Rosalía, de 3 años, y un nuevo bebé, Josiah. Viven 



en las afueras de Ann Arbor. Mi hija, Hennessey vive en Lansing y está comprometida con Sam. 

Mi hija Bridget enseña español en la escuela St. Mary's en Spring Lake y vive en Grand Rapids. 

Mi hijo menor, Brennan, está casado con Brooke y vive en el área de Grand Rapids. Cuando 

nuestros hijos eran pequeños, les pusimos una meta clara: vivir para llegar al cielo. Por la gracia 

de Dios, nuestros hijos continúan persiguiendo esa meta. 

 

¿QUÉ MÁS DEBEMOS SABER SOBRE USTED? 

Espero con ansias servir en esta diócesis. Creo que la enseñanza de la Iglesia sobre quién es Dios 

y quiénes somos nosotros es lo que cada uno de nosotros necesita saber y entender para vivir 

nuestras vidas al máximo. Estoy emocionado de poder compartir ese mensaje a través de 

palabras y hechos. 

 

 

Jim Cross 

FAMILIA: Casado con Lisa desde hace 38 años, tres hijos. 

PARROQUIA: Holy Family, Caledonia. 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Criado como católico, siempre me he sentido llamado a servir a la Iglesia. Entré al seminario 

cuando era joven, pero respondí al llamado de Dios al matrimonio y a la vida familiar. Además 

del liderazgo laico, la participación en el Cursillo y otros movimientos de fe durante mi vida 

adulta, comencé a discernir el diaconado hace unos 25 años. El mensaje de Dios para mí en ese 

entonces fue "todavía no". Cuando un amigo sacerdote me dijo hace unos años que la diócesis 

había reabierto la formación diaconal, solicité y comencé a discernir si era el momento adecuado. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

Los más de cinco años de discernimiento y entrenamiento han sido una tremenda bendición. 

 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

Mi encantadora esposa, Lisa, y yo recientemente pasamos un tiempo en Italia y tuvimos la 

oportunidad de visitar santuarios, basílicas y catedrales que celebran a muchos de los santos 

inspiradores de la Iglesia. Entre ellos, con el que siento más afinidad es con San Francisco de 

Asís. Su humilde servicio y su especial cuidado por la creación de Dios me inspiran. Encuentro 

que la Oración de San Francisco también habla a mi corazón. 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

Mi esposa y yo fuimos criados en familias católicas fuertes y tradicionales. También criamos a 

nuestros tres hijos (dos nietos) como católicos, por lo que estamos rodeados de una familia unida 

y amorosa que ha apoyado, celebrado y orado por nuestro desarrollo diaconal durante todo el 

proceso, ¡una gran bendición, por la que estamos muy agradecidos! 

 

¿QUÉ MÁS DEBEMOS SABER SOBRE TI? 

Otra razón por la que me identifico con San Francisco es que, al igual que él, pasé varios de mis 

años de juventud como un combatiente medieval con armadura completa. Lisa y yo, ambas 



maestras de escuela y amantes de la historia, hemos sido recreadores históricos durante décadas. 

Aunque ahora estoy retirado del combate, tengo muchos buenos recuerdos y casi otras tantas 

cicatrices que me recuerdan esos días. También me gustaría compartir mi agradecimiento a la 

familia, amigos, feligreses y hermanos diáconos (y esposas) cuyas oraciones y apoyo nos han 

bendecido a Lisa y a mí durante todo el proceso de formación diaconal. Habiéndonos retirado 

recientemente de nuestras carreras docentes y regresado al área de Muskegon, esperamos servir 

al obispo y a la Iglesia. 

 

 

Matthew Dugener 

FAMILIA: Casado con Susan desde hace 28 años, tres hijos. 

PARROQUIA: St. Mary’s of the Immaculate Conception, Muskegon 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Este ministerio abarca lo divino y lo temporal. Es un ministerio de caridad y justicia que aumenta 

la fe y la esperanza. He oído decir que los diáconos tienen un pie en el cielo (en el altar) y un pie 

en la tierra con el pueblo. Es mi deseo servir de esta manera, ser "botas en el terreno", por así 

decirlo; amar a Dios y al prójimo. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

Principalmente, en la comprensión de la necesidad de la vigilancia, el enfoque y la preparación 

en la oración, en nuestra fe y en nuestro trabajo. Es necesario entregarse completamente a 

Dios. Uno no puede estar parcialmente comprometido. Todo depende de la gracia de Dios. Jesús 

dice: "Yo soy la vida, ustedes las ramas. El que permanece unido a mí, como yo estoy unido a él, 

produce mucho fruto; porque sin mí no pueden hacer nada”. (Juan 15:5) Es necesaria una 

verdadera profundidad de comunión con Cristo, en la oración y en el trabajo. 

 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

San Agustín, por su deseo de conocer la verdad y su asombrosa conversión y obra 

(especialmente su teología). También venero a San Martín de Porres por su gran compasión por 

todas las personas. Mis oraciones favoritas son la Coronilla de la Divina Misericordia y la 

Oración de la Herida en el Hombro de Cristo. Mi pasaje favorito de las Escrituras es: “Al 

principio ya existía la Palabra. La Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra era Dios. Ya al 

principio ella estaba junto a Dios. Todo fue hecho por ella y sin ella no se hizo nada de cuanto 

llegó a existir. En ella estaba la vida y la vida era la luz de los hombres; la luz resplandece en la 

oscuridad, y la oscuridad no pudo sofocarla”. (Juan 1:1-5) 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

Mi esposa, Susan, es una ex maestra de escuela católica que todavía sustituye a menudo. Le 

gusta la fotografía con énfasis en escenas naturales y fotografía macro. Nuestro hijo mayor, 

Nathan, se graduó de la Universidad de Loyola en Chicago y completó su maestría en la 

Universidad Estatal de Grand Valley. Es un biólogo acuático en el área de Chicago. Nuestro hijo 

mediano, Jared, es un estudiante de último año en Aquinas College que se especializa en 

geografía física/análisis espacial y juega baloncesto. Nuestro hijo menor, Adam, asiste a North 



Muskegon High School, donde juega fútbol americano y baloncesto y disfruta pasar tiempo con 

amigos. 

 

 

Lawrence Duthler 

FAMILIA: Casado con Jennifer desde hace 23 años, tres hijos 

PARROQUIA: Basilica of St. Adalbert, Grand Rapids 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Sentía un deseo creciente de dedicar más tiempo a la Iglesia y a mi fe católica, pero no podía 

decidirme por un camino claro. Lo llevé a la oración y simplemente repetí la oración de los 

Salmos: "Yo soy tu siervo", y le pedí al Señor que me pusiera a su servicio. Durante las 

siguientes dos semanas, no menos de tres personas (incluido un sacerdote) me preguntaron si 

alguna vez había considerado el diaconado permanente. ¡Y el viaje comenzó! 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE?        El proceso de formación incluyó oportunidades para el 

crecimiento espiritual, el aprendizaje de las Escrituras y la tradición de la Iglesia, y el encuentro 

con los muchos ministerios de nuestra diócesis. Conocimos a tantas personas maravillosas que 

sirven a la Iglesia todos los días y que abrazan el mandamiento del Señor de amar a tu prójimo. 

¡Fue realmente inspirador! En conjunto, estas experiencias profundizaron mi vida de oración, lo 

que a su vez enriqueció mi fe. 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

San Pedro me inspira continuamente porque creo que es uno de los mejores ejemplos de cómo el 

Señor elige a las personas más improbables para difundir el Evangelio. Pedro pasó de ser un 

pescador a recibir las llaves del reino como el primer papa de nuestra Iglesia. Fue su 

proclamación de fe lo que llevó al Señor a edificar su Iglesia sobre "esta roca", a pesar de todos 

sus defectos y errores. Nadie puede reflexionar sobre Pedro y luego decir: "El Señor no puede 

usarme porque soy un pecador". 

 

¿QUÉ MÁS DEBEMOS SABER SOBRE USTED? 

Estoy extremadamente agradecido por el increíble apoyo que recibí de mi familia durante la 

formación, especialmente de mi esposa, Jennifer. Pasó innumerables tardes participando 

conmigo en la formación espiritual, corrió sola en casa y durante los eventos para nuestros hijos 

adolescentes, me sostuvo en oración y me animó durante todo mi tiempo en formación. ¡Somos 

tan bendecidos como hombres casados llamados al diaconado que tenemos a nuestras esposas a 

nuestro lado en nuestro viaje! 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fernando Gutierrez 

FAMILIA: Casado con Leslie desde hace 17 años, seis hijos 

PARROQUIA: Santuario de San Francisco Javier y Nuestra Señora de Guadalupe, Grand Rapids 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Desde niño he estado involucrado en la iglesia y Dios ha sido parte de mi vida hasta el día de 

hoy. A menudo asistía a retiros ya sea en conventos o monasterios y eso me llenaba de vida y 

siempre por mi mente paso el servicio en la iglesia y cuando escuche del diaconado 

permanente supe con fe que era mi llamado en el cual yo podría servir a Dios por el resto de mi 

vida. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO 

HA ENRIQUECIDO SU FE? 

He crecido espiritualmente y también en el conocimiento de mi iglesia y en las 

Sagradas escrituras y por medio de ello mi fe ha sido enriquecida. El día de hoy siento que soy 

una persona más madura y creo firmemente que otra vez del diaconado puedo ayudar y servir al 

pueblo de Dios de una mejor manera gracias al proceso del diaconado. 

 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO EN 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

Ha mí el santo que me ha inspirado en mi vida ha sido el Santo Padre Pio y la escrituras que más 

me ha marcado ha sido Mateo 28; 19 “Vallan pues y hagan que todos los pueblos sean mis 

discípulos bautícenlos en el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo y enséñenles 

a cumplir todo lo que yo les haya encomendado”, y lo que más me gusta es el siguiente versículo 

“Yo estoy con ustedes todos los días hasta el fin de la historia.” 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

Soy un hombre casado, mi esposa Leslie y yo llevamos 17 años casados y ahora tenemos seis 

hijos Ismael (16), Miriam (15), Noemí (14), Natalia (12), Misael (9) y Elisa (7). Mis hijos asisten 

a escuelas católicas. Soy el director musical de mi Parroquia de Origen, el Santuario de San 

Francisco Javier y Nuestra Señora de Guadalupe. Mi esposa es profesora asistente en la 

academia Hope. A todos nos encanta estar juntos, especialmente en las actividades 

extraescolares de mis hijos, como fútbol, bailes folclóricos, etc. La temporada que más nos gusta 

a todos es la época navideña. 

 

 

Randy Hodge 

FAMILIA: Casado con Michelle desde hace 29 años, dos hijos 

PARROQUIA: St. Patrick, Portland 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Recibí mi llamado al diaconado mientras estaba en adoración. En ese momento, estaba en mi 

undécimo año como administradora de una escuela católica y sentí el llamado a profundizar en 

mi fe y en el ministerio. Lo que más me emociona es poder tener nuevas formas de compartir mi 

fe con los demás y poder conferir los sacramentos del matrimonio y el bautismo, así como llevar 

consuelo a la familia y amigos de los que han fallecido. 



 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

Tener la oportunidad de pasar una buena cantidad de tiempo con el diácono Jim Hessler, el 

diácono Jerry Roersma y otras personas sabias en la clase de Parmenas y sus cónyuges, en las 

que han compartido su conocimiento y experiencia, me ha abierto nuevos significados de las 

Escrituras y me ha proporcionado muchas ideas nuevas sobre nuestra fe. 

 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

Lo que más me inspira es que " Que no salgan de su boca palabras groseras; si algo dicen, que 

sea bueno, edificante, oportuno y provechoso para quienes les escuchan. Y no causen tristeza al 

Espíritu Santo de Dios, que es como un sello impreso en ustedes para distinguirlos el día de la 

liberación. Que desaparezca de entre ustedes toda agresividad, rencor, ira, indignación, injurias, y 

toda clase de maldad. Sean más bien bondadosos y compasivos los unos con los otros, y 

perdónense mutuamente, como Dios los ha perdonado por medio de Cristo.". (Ef 4:29-32) 

También me inspiran el Santo Padre Pío, el Beato Solanus Casey y el Beato Carlo Acutis. 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

Mi esposa, Michelle, y yo tenemos dos hijos adultos que están casados. Nuestra hija, Savannah, 

está casada con Austin y tienen dos hijos, Wade y Wesson. Nuestro hijo, Samuel, está casado 

con Amelia y tienen dos hijos, Brynley y Peyton Jane. 

 

¿QUÉ MÁS DEBEMOS SABER SOBRE USTED? 

Me gustaría agradecer a todos los que me han apoyado en mi viaje a lo largo del programa del 

diaconado. 

 

 

Michael Schasser 

FAMILIA: Casado con Kaye desde hace 36 años, seis hijos. 

PARROQUIA: Holy Family, Caledonia. 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Mi esposa, Kaye, y yo creemos que el Espíritu Santo nos atrajo al diaconado. Fui invitado al 

ministerio ordenado por un sacerdote tres veces en mi vida. El llamado al diaconado ha sido una 

constante en nuestras vidas que se solidificó durante un retiro ignaciano de 7 días. Hubo 

movimientos y consuelos innegables del Espíritu Santo durante ese retiro. Más allá de este 

llamado, nos encanta la idea de ser siervos de la Iglesia y conectarnos con las personas. Cuanto 

más necesitado esté alguien, mayor será nuestro deseo de ayudar. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

Este proceso nos ha enseñado a Kaye y a mí a confiar más en la providencia de Dios. Fuimos 

lanzados a nuevos desafíos y experiencias que nos hicieron confiar en el Espíritu Santo que nos 

inspiró a vivir nuestra fe de un momento a otro en una relación esencial con Dios. Aprendimos 

esto particularmente a través de nuestra parroquia de origen en ese momento, San Patricio en 



Portland, y en mi parroquia de paso, la Sagrada Familia en Caledonia. Ambas parroquias tienen 

un clero increíble que nos ayudó mucho, y la gente de estas parroquias nos ha apoyado mucho. 

Nuestro crecimiento también fue profundizado en gran medida por la dirección espiritual. No se 

puede decir lo suficiente sobre el vínculo y la inspiración de la hermandad y la hermandad con 

nuestros compañeros candidatos a diáconos y sus esposas. Finalmente, nuestro trabajo de curso 

de Notre Dame y el liderazgo de los encargados de nuestra formación fueron fundamentales. 

 

¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

Rezar la Liturgia de las Horas se ha convertido en una forma de vida que ha abierto mi corazón y 

mi mente a la belleza infinita que se encuentra en los Salmos, cánticos y diversas lecturas. Una 

de mis favoritas es " O Dios, tú eres mi Dios, desde el amanecer te deseo; estoy sediento de ti, a 

ti te anhelo…" (Sal 63) Otra de las favoritas es "Ten piedad de mí, oh, Dios, por tu amor, por tu 

inmensa compasión, borra mi culpa…" (Sal 51) El rosario y la coronilla de la Divina 

Misericordia siguen siendo fundamentales para nuestro enriquecimiento espiritual, pero a pesar 

de lo maravillosas que son estas oraciones, la Misa ocupa un lugar central. Me encanta servir en 

Misa. Experimento una paz y un significado profundos que va más allá de las palabras. Esto se 

extiende a una apreciación más profunda de la adoración eucarística. 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

Kaye y yo entramos en la Iglesia en 1998 en la Vigilia Pascual en la Iglesia de San Patricio en la 

Arquidiócesis de Detroit. Tenemos seis hijos, tres niños y tres niñas. Tres de los seis están 

casados y tienen esposas increíbles. También hemos sido bendecidos con dos nietas. Nos 

consideramos bendecidos de tener hijos, cónyuges y nietos con corazones amorosos y 

cariñosos. Nuestra oración, que estamos seguros es compartida por todos los que leen este 

artículo, es que todos nuestros hijos continúen creciendo en la relación con Dios, quien, a pesar 

de todo, nunca deja de llamarnos amados a cada uno de nosotros. 

 

 

Wade Yott 

FAMILIA: Casado con Tarra desde hace 37 años, tres hijos. 

PARROQUIA: St. Joseph, Pewamo. 

 

¿QUÉ LE ATRAJO AL DIACONADO PERMANENTE? 

Quería servir a la Iglesia y a la diócesis de una manera más profunda para llevar almas a Cristo. 

A través del ejemplo de muchos católicos devotos en mi parroquia, que asistían a muchos retiros 

y realizaban varias peregrinaciones, se había plantado la semilla para discernir el diaconado. 

 

¿DE QUÉ MANERA EL PROCESO DE CONVERTIRSE EN DIÁCONO HA 

ENRIQUECIDO SU FE? 

El diaconado ha aumentado mi deseo de convertirme en un verdadero discípulo de Cristo, ya no 

solo por una apariencia externa. Pasar por esta formación me ha hecho mirarme mucho a mí 

mismo, porque ya no soy la misma persona que una vez fui. El diaconado me ha dado la 

disciplina que necesitaba para seguir el camino de Cristo. 

 



¿TIENE UNA ORACIÓN, UN PASAJE DE LAS ESCRITURAS O UN SANTO 

ESPECÍFICO QUE LE HAYA INSPIRADO? 

“Amaras al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas." (Dt 

6:5) Esta Escritura me ordena entrar en un amor más profundo por Dios en mi corazón, para 

fortalecer mi alma, para que todo mi ser viva para Dios. San Juan de la Cruz, Santa Teresa de 

Lisieux y Santa Teresa de Ávila, tres santos carmelitas, todos doctores de la Iglesia, enseñan a su 

manera especial una relación más profunda con Cristo. 

 

HÁBLENOS DE SU FAMILIA. 

He sido bendecido con mi esposa de 37 años, Tarra. Tenemos tres hijos adultos, nueve nietos y 

un bisnieto. Tenemos otro nieto que nacerá en febrero y un bisnieto que nacerá en enero. 

 

¿QUÉ MÁS DEBEMOS SABER SOBRE USTED? 

Agradezco a Tarra por su continua búsqueda para que profundicemos en nuestra fe. Por el apoyo 

y aliento de Tarra y de nuestra familia. Sobre todo, doy gracias a Dios por su llamado. 

 

 


